
 

新年度が始まり、あっという間に一ヶ月が経ちました。

お子さま方は少しずつ新しい環境に慣れ始めた頃でしょ

うか。焦らずゆっくり日々の生活を過ごしてもらえたらと

思います。れいんぼーでは今年度から新１年生のお友達

が数名仲間入りし、先輩のみんなはれいんぼーのルール

を優しく教えてあげたり一緒にごっこ遊びをして遊んだりと、年下のお友達を可愛がって仲良くする姿がみ

られ、そんな微笑ましい姿に職員もほっこり癒されているこの頃です。 

さて今号では、４月の活動の様子を振り返ります。どうぞお楽しみください。 

 

４月のお誕生日会 

4月 28日(金)に３名のお友達を祝うお誕生日会を開催しました。主役の子たちはみ

んなからお祝いされ、プレゼントをもらい、自分の好きなおやつを召し上がりました。３人

ともプレゼントのアルバムを嬉しそうにみてくれてい

て、プレゼントした職員もとても嬉しくなりました。今

月のお誕生日会ゲームはペットボトル輪投げをしまし

た。輪投げの的となるペットボトルにはカラフルな色

水やみんなが好きなキャラクターの絵を貼るなどワクワク感が高まるも

のを作り、みんな好きなキャラクターの的を狙って楽しく遊びました。 

 

消防訓練と公園あそび 

4月 4日(火)に消防士の方々をお招きし、消防訓練を実施して

いただきました。本物の消防車がれいんぼーの目の前に停車し、そ

の迫力にみんな目をキラキラと輝かせていました。訓練内容として

消防士さんから正しい通報の仕方、消火器の使い方などを学びまし

た。主に大人である職員が実施する内容で、子どもたちにはその様

子を見学してもらいましたが、みんな目を離さず真剣な表情で見つ

めていました。実際の消防士さんの話は心にとても響くようで、みんな集中

力が途切れずに最後までしっかり話を聞いていました。最後には、消火器を

持たせてもらったり、消防車の中身を紹介してもらい記念撮影をさせていた

だきました。何か事故が起きてしまったときに必要なことを学ぶことがで

き、実際の消防士さんとの関わりはみんなにとって貴重な経験になったので

はないかと思います。 

消防訓練のあとは公園にみんなで出かけ、外での遊びを思いきり

楽しみました。訓練学習を頑張ったあとなので、みんな解放されたよ

うに公園内を走り回って元気に遊びました。数人が集まり地面にスタ

ートラインを引いてかけっこをしていたのですが、少し見ないうちに走

るのがとても速くなっている子もいて、その成長に驚きました。 



 

４月の活動プログラムより 

４月の工作プログラムは、にじいろ風車を作りました。風車の枠

型に好きな色のカラーセロハンをのりで貼り、真ん中部分に模様

を描きいれて、ストローと割り箸で軸をつけると色鮮やかな風車

が完成しました。扇風機の風にあててみるとクルクルと回り、自分

の作ったもので楽しく遊ぶことができました。 

料理プログラムでは、カラーわたあめを作りました。今回は上手

な作り方の動画を事前にみてもらい、予習をしてから挑戦しまし

た。好きな味や色のザラメを選び、わたあめマシーンに入れると

わたあめが糸のように出てきて、動画で見たように割り箸に上手

に巻き付けるとフワフワなカラーわたあめが完成しました。「僕は

メロン味！」などみんな自分のわたあめを紹介しあっていました。 

英語プログラムでは、「Fish or Animal？」という題名で、写

真カードを魚類か哺乳類かに分けるクイズをしました。正解したら

「Great！」不正解でも「Nice try.」と声をかけあったり、子ども

同士のジョークにも笑いが生まれて楽しい雰囲気となりました。 

音楽プログラムは、座ってリトミックをしました。先生の流す音

楽に合わせて、早歩きしたりゆっくり歩くなど動きを変える遊び

で、みんなで円になってグルグル回りながら歩いて、お友達の肩

を持って電車ごっこをするなど自由な表現で楽しみました。 

ドラムレッスンでは、「たかたかとんとん」という題名で１６分音

符と８分音符のリズムを覚えました。新入生の子には最初はハー

ドルを下げて、ドラムに自由に触れることから始めると「楽し

い！」と声が上がり、ドラム演奏に好印象を持ってもらえました。 

運動プログラム・ゲーム大会では、光ってタッチやワニワニパニ

ックなどタイムアタック式の遊びや、ひっくり返しゲームやはいは

いでだるまさんが転んだ、ぴょんぴょんじゃんけんなどの対決ゲ

ームをして、スコアを競う遊びが多めでした。負けを認めることが

苦手というお子さまもおられると思いますが、「負けたけど〇〇

が上手だね！」など勝っても負けても肯定的な声掛けをすること

を意識しており、勝ち負けへの抵抗を減らせたらと考えています。 


